

IWO

Peduli dan Berbagi, Polres Jakbar Bersama Polsek Kalideres Bagikan 250 Takjil dan Santunan 150 Anak Yatim

Suhendi - BANTEN.IWO.OR.ID

Mar 20, 2024 - 22:24



JAKARTA BARAT - Dalam semangat bulan suci Ramadhan, Polres Metro Jakarta Barat bersama dengan Polsek Kalideres membagikan makanan buka puasa (Takjil) kepada warga masyarakat yang melintas di depan kantor Polsek Kalideres, Rabu (20/3/2024).

Sebanyak 250 paket makanan Takjil dibagikan kepada masyarakat dan

pengendara yang melintas, sebagai bentuk kepedulian dan kebersamaan dalam menjalankan ibadah puasa.

Selain itu, Polsek Kalideres juga memberikan santunan kepada 150 anak yatim piatu, menunjukkan kepedulian terhadap sesama.

Antusiasme masyarakat terlihat jelas, di mana mereka dengan senang hati mengambil makanan Takjil yang disediakan oleh Polsek Kalideres.

Kapolres Metro Jakarta Barat, Kombes Pol M Syahduddi, Wakapolres Metro Jakarta Barat AKBP Sarly Solly, Kapolsek Kalideres Kopol Abdul Jana dan sejumlah pejabat utama, turut serta dalam pembagian Takjil kepada masyarakat yang melintas di depan kantor Polsek Kalideres

Kapolres Metro Jakarta Barat Kombes Pol M Syahduddi mengatakan, hari ini Polres Metro Jakarta Barat bersama Polsek Kalideres melaksanakan kegiatan berbagi kepada sesama dan juga berbagai kegiatan bermanfaat selama bulan suci Ramadhan.

" Berbagai kegiatan keagamaan dan kegiatan kepedulian kepada sesama telah dilakukan, dan hari ini kita melaksanakan pembagian Takjil, buka puasa kepada masyarakat pengguna jalan yang melintas di depan Polsek Kalideres." Ujar Syahduddi di Mapolsek Kalideres, Rabu (20/3/2024).

Ada sekitar 250 paket Takjil yang sudah kita siapkan tadi, sudah kita bagikan kepada masyarakat, khususnya pesepeda motor.

"Selain itu, kita juga melaksanakan santunan kepada anak yatim piatu yang tinggal di sekitar lingkungan Polsek Kalideres, sebanyak 150 anak yatim piatu kita berikan santunan." terangnya

Kegiatan berbagi ini akan terus dilaksanakan selama bulan suci Ramadhan, sebagai wujud nyata dari Polres Metro Jakarta Barat dan Polsek Jajaran dalam memberikan kontribusi positif kepada masyarakat dan menjalin kebersamaan yang harmonis. (Hendi)